

**No. 39973. Multilateral**

ROTTERDAM CONVENTION ON THE PRIOR INFORMED CONSENT PROCEDURE FOR CERTAIN HAZARDOUS CHEMICALS AND PESTICIDES IN INTERNATIONAL TRADE. ROTTERDAM, 10 SEPTEMBER 1998 [*United Nations, Treaty Series, vol. 2244, I-39973.*]

ACCESSION\*

**Belarus**

*Deposit of instrument with the Secretary-General of the United Nations: 11 March 2024*

*Date of effect: 9 June 2024*

*Registration with the Secretariat of the United Nations: ex officio, 11 March 2024*

\*No UNTS volume number has yet been determined for this record.

**N° 39973. Multilatéral**

CONVENTION DE ROTTERDAM SUR LA PROCÉDURE DE CONSENTEMENT PRÉALABLE EN CONNAISSANCE DE CAUSE APPLICABLE DANS LE CAS DE CERTAINS PRODUITS CHIMIQUES ET PESTICIDES DANGEREUX QUI FONT L'OBJET DU COMMERCE INTERNATIONAL. ROTTERDAM, 10 SEPTEMBRE 1998 [*Nations Unies, Recueil des Traités, vol. 2244, I-39973.*]

ADHÉSION\*

**Bélarus**

*Dépôt de l'instrument auprès du Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies : 11 mars 2024*

*Date de prise d'effet : 9 juin 2024*

*Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies : d'office, 11 mars 2024*

\*Le numéro de volume RTNU n'a pas encore été établi pour ce dossier.